

Saxum Visitor Center: la puerta de ingreso a Tierra Santa

Tras años de trabajo, se ha inaugurado en Tierra Santa el Saxum Visitor Center, un centro multimedia que ayuda a los peregrinos a comprender en su contexto la historia bíblica y los lugares relacionados con ella.

14/02/2019

El pasado jueves 7 de febrero de 2019, se inauguró oficialmente el

Saxum Visitor Center en Tierra Santa. El *Visitor Center* es un nuevo centro multimedia sobre Tierra Santa, ubicado en las afueras de Jerusalén, en Abu Ghosh.

Yariv Levin, ministro de Turismo de Israel, y Mons. Giacinto Marcuzzo, obispo auxiliar de Jerusalén, estuvieron presentes, además de alrededor de 130 participantes.

"Realmente creo que este centro tiene el potencial de atraer turistas y peregrinos de todo el mundo, que buscan una manera significativa de aprender sobre la historia", dijo Levin.

Según Mons. Marcuzzo, "este centro ayuda a hacer presente la historia del pasado. Los peregrinos que llegan aquí, los de nuestro tiempo, de este siglo, deben vivir la experiencia de los misterios que tuvieron lugar entre Dios y los hombres de aquel tiempo".

Saxum Visitor Center espera brindar a los peregrinos y turistas una forma más fácil y moderna de comprender la historia de la salvación y de Tierra Santa. Incluye una línea de tiempo que combina las fechas de la civilización humana con las del Antiguo Testamento; un enorme mapa de piedra con el viaje de Abraham y Moisés; y pantallas táctiles y proyecciones 4D sobre Jerusalén y los Lugares Santos.

La idea es facilitar a los peregrinos y turistas la construcción de una imagen mental en su cabeza de todo lo que han visto y aprendido en Tierra Santa, para cuando regresen a casa.

Saxum Visitor Center ha sido promovido por fieles y cooperadores de la prelatura del Opus Dei de todo el mundo.

Para más información o para reservar una visita: info@saxum.org

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/saxum-visitor-center-tierra-santa/> (27/01/2026)